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Natascha Vollmer: 
„Mein langer Weg zur 
Deutschen Meisterin“ 

Einen kleinen Einblick in die 
Ausbildung sowie die heutige 
Jugendarbeit vermittelte 
Gabriela Ludwig 

Ein paar Reden müssen 
wir schon schwingen 



Das Küchenteam hat 
Bestens für uns gesorgt, 

DANKE 

Wer die Wahl hat, 
hat die Qual 

In einer solchen 
Runde schmeckt es 
noch mal so gut 

 
Gut gestärkt ging es 
dann zum Schießen 



Nach sehr guter theoretischer Einweisung in 
das Wurftaubenschießen hatten die Damen
auch keine Scheu mit den Flinten auf Flug-
objekte  zu schießen. 

Aber Theorie 
und Praxis sind 
halt doch 2 
Paar Schuhe! 

Eine  
Deutsche 
Meisterin 
trainiert 
fremd 

Hat Anne jetzt IHRE Disziplin 
gefunden? 

Oder ist es doch eher Bogen? 

Wenn wir schon nicht 
treffen, dann erfreuen wir 
uns wenigstens am Knall 

Ist doch etwas 
anderes als der 
Flitzebogen der 

Kindheit. 
 

Spass macht es 
aber weiterhin 



Einige von Wilfried Lühes „Schätzen“ 

gut verschlossen unterm Glaskasten 

Unser Präsident 
bei der Arbeit 



Die Damenabteilung des KSV 

Der Kreisverband Die Kreisdamen 

Aktuelles 



 

Die Präsente für die  
Nicht-Schützinnen 

 

Ein ganz großes DANKESCHÖN an alle 
Helfer/Innen vor und hinter den Kulissen 

 
Anna Richter 

Evelyn Kopp-Boetzel 

Siegerehrung 
 

Der Erinnerungspokal 
für die Mannschaft 


